

## **MENSAJES 2023 3° trimestre**

### **24 de septiembre,**

**(María Santísima):** “Hijos míos,...deseo que las almas amorosissimas surjan de todas partes para darnos a mí y a mi Hijo Jesús el verdadero amor.

La obra de las almas amorosissimas debe crecer, debe expandirse, extenderse por el mundo.

Para ser alma amorosissima, cada uno debe ser amor, hacer todo con amor, todo por amor a mi Hijo. Viviendo con amor, siendo amor, deseando amor, ensanchen su corazón y expándanlo para amarme más a mí y a mi Hijo.

Es necesario repetir los actos de amor muchas veces con el corazón durante el día, para que el alma sienta el deseo y la necesidad de amor.

...Para que el alma sea amorosissima, debe contemplar continuamente cuánto he sufrido por la salvación de todos. Cuánto ofrecí mi vida con la de mi Hijo Jesús para que pudiera ocurrir la redención y la salvación de todos.

Este sentimiento de gratitud le dará al alma el deseo de amarme más y así será un alma amorosissima.

...Y comprendan que Yo soy la Madre Dolorosa por lo que les vendrá en el futuro, muchos castigos, mucho sufrimiento. Y entiendan hijos míos esto: que sólo con la conversión de los pecadores estos castigos serán anulados.

Y la conversión de los pecadores sólo se puede lograr con muchas oraciones, muchos sacrificios, muchos Rosarios. Y por eso decidan orar, sacrificarse y obedecer todos mis mensajes para la salvación de la humanidad.

...Ahora te bendigo Marco y a todos mis queridos hijos: de Pontmain, de La Salette y de Jacaré”.

### **19 de septiembre,**

**(María Santísima):** “¡Soy la Señora del Apocalipsis, soy la Señora de La Salette! He venido a anunciar que el fin de los tiempos ha llegado y ahora mis hijos deben prepararse para el regreso glorioso de mi Hijo Jesús y el cumplimiento de todo lo predicho en las Sagradas Escrituras.

Y esto debe suceder para que el Reino de Dios pueda establecerse definitivamente en la Tierra.

Sí, soy la Virgen dolorosa que sufre por la pérdida de sus hijos, que llora porque cada hora que pasa mis hijos se alejan más y más de mí y de mi Hijo Jesús, eligiendo el camino del mal, de los errores, de los vicios, alejándose cada vez más del Cielo y de la felicidad eterna que el Padre ha preparado para cada hijo que ha creado.

Pero debido a que sois libres de elegir amarlo o despreciarlo, desafortunadamente mis hijos eligen despreciar al Señor... y después de una vida de confusión, agitación y falta de paz en la Tierra, sufrirán los tormentos eternos causados por mi enemigo en infierno.

Por eso vine a La Salette, por eso vine aquí para abrir los ojos: ... el Señor está cerca, el Reino del Señor está cerca. Y cada uno debe enderezar el camino, es decir, sus caminos, su vida para acoger al Señor que viene.

...Vosotros, los trabajadores de la última hora, debéis luchar ahora con valentía para llevar a todos mis hijos a la conversión y, a través de la conversión, a la salvación.

...Por eso, hijos míos, no perdáis ni un solo día con las cosas del mundo que son pasajeras, efímeras, inútiles. Y dedicad vuestro tiempo, vuestro tiempo a esta maravillosa misión y tarea: hacer conocer mis Lágrimas, mi Mensaje, mis Secretos de La Salette a todos mis hijos, para que la luz de la llama de amor de mi Inmaculado Corazón, antes de tiempo de misericordia termina.

...Aún bendigo a todos con amor para que sean felices y les dejo mi paz

### **17 Septiembre,**

(**María Santísima**): “Hijos Míos,...La guerra entre la Mujer Vestida del Sol y el dragón está por terminar, pero tendrá que continuar por un tiempo más.

La Salette fue una de las ofensivas de la Mujer Vestida de Sol contra el Dragón, así como: Lourdes, París, Fátima, Craveggia, Montichiari, Heede y muchos otros lugares donde aparecí.

Mis apariciones aquí son también un capítulo importante en la guerra de la Mujer Vestida del Sol contra el dragón. Aquí está el último capítulo de esta guerra, aquí daré, daré los últimos pasos, los últimos ataques contra mi enemigo para derrotarlo definitivamente.

Ustedes son mis soldados, ¿se comportaron como tales? ¿Realmente has trabajado duro para lograr mi victoria, mi triunfo contra el dragón?

¿Sois soldados obedientes y trabajadores, centinelas siempre vigilantes que nunca se duermen en medio de la batalla? ¿Son ustedes soldados obedientes que siguen exactamente todas mis órdenes?

...Soy la Señora de La Salette, soy la Madre dolorosa que llora por mis hijos que cada día se pierden en el mal y en el pecado. Ayúdame a liberarlos de las prisiones de mi enemigo, ayúdame a luchar y ganar esta guerra espiritual que se desarrolla ahora, que no ves, pero que es real y que culminará en el triunfo de mi Corazón.

Oren, oren, oren todos los días mi Rosario meditado.

Bendigo con amor a todos: desde La Salette, desde Pontmain y desde Jacaréí”.

### **15 de Septiembre,**

(**María Santísima**): “Hijos Míos,...Yo soy la Dolorosa, todavía hoy sufro por todos los pecados que continúan crucificando a mi Hijo.

Yo también sufro por vuestros sufrimientos. Sufro por la humanidad, completamente alienada y rebelde contra el Señor. Sufro por una humanidad que está completamente alejada de mí y que cada día se vuelve más en mi contra.

Sufro por mis hijos que cada hora se pierden más.

Continúen rezando mi Rosario todos los días, por la conversión de todas estas almas, por la conversión del mundo.

Continúen sacrificando y ayunando por la conversión de aquellos que tienen el corazón duro y que ya albergan en sí al enemigo.

Continúen trabajando para difundir mis mensajes de amor, porque el día de mi triunfo estarán a mi lado cantando la victoria.

...Sólo con mi llama de amor seréis verdaderamente como mi Gabriel de la Dolorosa, como mis pastorcitos de la Salette, como mi hijito Marco: consoladores de mi Corazón y quitadores de las espadas del dolor de mi Corazón.

...Aún bendigo a todos: de Pontmain, de La Salette y de Jacaréí

**10 de septiembre**, mensajes de Dios Padre y Nuestra Señora,

**(Dios Padre):** “Hijos míos, semillas mías, yo vuestro Padre vengo hoy con María, Señora de La Salette, mi Princesa y Madre de mi Hijo, para bendeciros y bendeciros a todos y para deciros a todos:

Escuchad mi voz en la voz de mi Princesa María en La Salette.

Sí, el Mensaje de La Salette era mi mensaje. Cuando María dijo a los dos Pastores que había elegido: Os di seis días para trabajar, el séptimo me reservé para mí y no queréis dármelo. Fui yo quien habló por la boca y por la persona de María. Ella no habló sólo en mi nombre, sino que en ella Yo hablé a nuestros pastorcitos y a todos vosotros.

Sí, porque Yo vivo en María y María vive en Mí, y aunque, de diferente naturaleza, María está inmersa en Mí, en la trascendencia de mi divinidad y Yo estoy en Ella y en Ella actúo por todos nuestros hijos.

...El Mensaje de La Salette, por tanto, es el mensaje de María, pero también es el Mensaje del Padre Eterno.

Escuchen mi voz en la voz de María en La Salette: ¡Conviértete! ¡Cambia tu vida!  
¡Arrepiéntete de tus pecados!

...Yo soy el Padre y un Padre que ama a su hijo hace todo por su hijo, todo. Todo lo he hecho por todos vosotros, hijos míos, durante muchos miles de años, he realizado maravillas y más maravillas a lo largo de la historia para mostrar a los hombres, a mis hijos, mi amor.

Cuando mis hijos eran esclavos en Egipto los saqué de allí dividiendo el Mar Rojo, alimentándolos en el desierto, guiándolos como una columna de fuego y nubes para guiarlos a la Tierra Prometida.

Y allí nunca dejé de enviar Profeta tras Profeta para decirles a mis hijos cuánto los amaba y cuánto sufría mi Corazón de Padre, se entristecía por sus traiciones, intercambiando mi amor por los ídolos de este mundo: poder, placer, vicios, vanidades que desprecian mi gracia.

Entonces, inflamado de amor por mis hijos, envié a mi Hijo Unigénito, para que manifestara mi amor a todos mis hijos.

Le dije a Jesús: Enséñales a hablarme en oración, enséñales a orar. No quiero que Me llamen nuestro Rey, ni nuestro Emperador, ni nuestro Gobernante, ni nuestro Creador, ni siquiera nuestro Dios, aunque Yo soy todo eso. Pero que me llamen Padre Nuestro, porque quiero que me llamen Padre, Padre Nuestro.

Quiero que mis hijos tengan intimidad Conmigo, que me amen como su Padre, su origen.

...Que mis hijos vengan a Mí, se unan a Mí, se arrojen al mar de mi amor hasta volverse uno Conmigo.

Por eso escuchad mi voz en la voz de María que regresa a Mí en el amor, a través del amor. Mandé a María a llorar con lágrimas cayendo de sus ojos y en las lágrimas de María también derramé mis lágrimas. Para que hijos Míos, al ver nuestras lágrimas que son gotas de amor, para que Mis hijos Me abran su corazón, se entreguen enteramente a Mí sin miedo y comiencen una vida de verdadero amor Conmigo para Mí y en Mí.

Escuchen mi voz, en la voz de María, diciendo sí a todo lo que yo en María y por María os he pedido en La Salette.

Santificad el domingo, que es Mío y de Mi Hijo Jesús.

...Orad mañana y tarde, intentando orar cada vez más, porque la única manera de tocar mi Corazón y abrir las puertas a los tesoros de mi gracia es a través de la oración.

En el Paraíso, incluso antes de que Adán y Eva pecaran contra Mí y perdieran la gracia de verme y hablarme, fue a través de la oración que Me llamaron y Yo respondí: Aquí estoy.

Es siempre a través de la oración que tocaréis mi Corazón y abriréis los cofres de los tesoros de mi amor para que puedan ser derramados sobre todos vosotros.

Escuchen mi voz, en la voz de María... para alabarme, amarme, bendecirme, adorarme. Y entonces mi Corazón se dejará tocar por vosotros y derramaré mi gracia salvadora sobre todos vosotros.

...No deseo ser temido por mis hijos, sino amado por ellos.

Por eso no vine personalmente a La Salette, para no asustar a nadie. Vine a través de María, para que todos mis hijos pudieran sentir mi amor en su amor, sentir mi dolor en su aflicción y preocupación.

...Hasta que el mundo no escuche mi voz en la voz de María, nunca tendrá verdadera paz.

Escuchen mi voz en la voz de María, y los pecadores se convertirán en justos, los malhechores y los obradores del mal se convertirán en trabajadores de la justicia, el bien y el amor y finalmente el mundo tendrá paz.

Escuchen mi voz en la voz de María... y se transformarán en hijos bondadosos, amorosos, dóciles, santos, serán ángeles que harán un enorme bien a toda la humanidad y a ustedes mismos.

Escuchen mi voz en la voz de María en La Salette y... de todos aquellos que ahora llenan el mundo de guerras, violencia, injusticias, crímenes; y envenenar el Universo entero con el socialismo, el comunismo, el hedonismo, el ateísmo, todos estos se convertirán y el Universo finalmente tendrá paz.

...Escuchen aquí mi voz en la voz de María, y...este mundo corroído por el cáncer del mal, del pecado, de los vicios, de las guerras, finalmente se transformará en el segundo Paraíso, donde seré amado, alabado, adorado por todos mis hijos y donde mis hijos tendrán por fin una paz duradera.

...¡Los amo mucho hijos míos! Y realmente deseo encontrar aquí las almas amorosísimas que vine a preguntar y buscar en La Salette y aquí con María.

Deseo que cada día surjan de la Tierra olas y olas de amor, del amor de vuestros corazones por mí. Por eso: amad, creed, esforzaos, expanded vuestros corazones para que sean mis almas amorosísimas.

Os elegí hace muchos siglos para estar aquí con María y por su amor salvaros a todos. Aceptad y acoged mi amor y entonces, hijos míos, transformaré la vida de cada uno de vosotros en el Cielo en la Tierra.

...Ahora bendigo a todos, especialmente a ti, mi hijito Marco. No te puede imaginar la alegría que le diste a Papá al hacer esta nueva película de La Salette, que hace que mi voz se escuche una vez más en la voz de María hacia mis hijos.

Sí, no puede imaginar cuántas espadas de dolor as quitado no sólo de su Corazón, sino también del Mío, que había sido apuñalado durante tanto tiempo por la humanidad y por el desprecio dado a mi voz en la voz de María en La Salette.

Por eso, hijo mío, te amo tanto y por eso eres tan importante para mí. Porque sólo en ti he encontrado el amor más vivo, más ardiente, más intenso por las Apariciones de María, por mis Apariciones en María en todo el mundo.

...Ya he determinado el número total de todos vuestros días y pronto pondré fin a toda esta ola de crímenes, pecados y maldades, haciendo que este mundo corroído y podrido en la maldad desaparezca en el fuego que enviaré. Y vendrá un Cielo nuevo y una Tierra nueva para los justos, para aquellos que escucharán mi voz en la voz de María en nuestras Apariciones, en las Apariciones de María.

Y tú, hijo mío, fuiste el único que se dedicó a esto y dio su vida por esto.

...Así como tu preferistes a María y a Mí en las Apariciones, yo también te prefiero, prefiero a ti.

Por eso ahora os bendigo con todo mi amor y generosamente a todos mis hijos: de La Salette, de Dozulé y de Jacareí".

**(María Santísima):** "Yo soy la Señora de La Salette, soy vuestra Madre llorosa y dolorosa, sufro por lo que os viene, hijos míos. El Secreto de Maximino, como el que le entregué a Melânia, está a punto de hacerse realidad, tiene los días contados.

Escuchen la voz del Padre que con mi voz en La Salette os ha llamado a todos a la conversión, a volver a Él, a volver a Él por el camino de la oración, la penitencia y la contrición y todo será olvidado, todo será perdonado. . y Él os dará toda la gracia, todos los tesoros de su amor.

...Escuchen la voz del Padre en mi voz en La Salette, y entonces las piedras de las perturbaciones, de las aflicciones y de las tribulaciones de vuestra vida se transformarán en bendiciones y gracias de paz.

Hijos míos, den a conocer lo antes posible el Secreto que le di a Maximin en La Salette, así como el que le di a Melânia, para que mis hijos comprendan que el perturbador de la paz, el destructor de la paz del mundo. , llegará pronto, el monstruo. Para que mis hijos perseveren en la oración y la fidelidad a mi Inmaculado Corazón, y luego Yo pueda conservarlos a todos en el refugio de mi Inmaculado Corazón. Que mis hijos empuñan el arma invencible de la victoria: mi Rosario.

...Hijos, divulgad rápidamente el Tercer Secreto de Fátima, la tercera parte del Secreto, para que Mis hijos comprendan que el fin de los tiempos ha llegado.

Mi Hijo pronto regresará en gloria, vuestros días están contados y no debéis desperdiciar ni un solo día de vuestra vida con las cosas efímeras, frívolas y triviales de este mundo.

Pero debéis dedicar vuestro tiempo a salvar vuestras almas, a orar cada vez más y a trabajar para ayudar a salvar las almas de vuestros vecinos.

Sólo cuando mis hijos comprendan la gravedad de estos tiempos, de esta hora que están viviendo, se decidirán por Mí y por el Padre que habla en mí al mundo en mis Apariciones, especialmente en La Salette, y sólo entonces os conviértires en las almas amorosísimas que vine a buscar.

...Marco, pensaste, luchaste y trabajaste para que todos pudieran escuchar la voz del Padre en mi voz en La Salette.

...Por eso, hijo mío, te amo tanto, eres mi Tercer Pastorcito de La Salette, ...eres verdaderamente el rayo de luz que, pasando por tu corazón, ilumina con mi luz toda la Tierra. Sí, eres ese gran apóstol que profeticé a mi hijo Maximino.

...Tú, hijo mío, ...eres mi encanto, mi alegría, mi esperanza y mi única felicidad, único consuelo, única alegría en medio de tanta tristeza que me dan mis hijos.

Cuando me siento triste, abro la puerta de mi hogar en el Cielo, te miro trabajar para mí en la Tierra e inmediatamente mi corazón se regocija de amor y alegría. Y derramo sobre los pueblos y las naciones: luz, bendición, gracia y paz.

...Y sobre ti, hijo mío, coloco ahora una corona de luz, de gracia y de bendición. Levantate. (Nuestra Señora coloca una corona sobre la cabeza de Marcos).

Os bendigo ahora a vosotros y a todos mis hijos: de La Salette, de Pontmain y de Jacaréi.

Mensaje especial de Nuestra Señora para Carlos Taddeu: omitido.

**9 de septiembre**, mensajes de María Santísima y de San Roberto,

(**María Santísima**): “Mis amados hijos, vengo hoy del Cielo para transmitir mi Mensaje... Soy la Señora de La Salette, soy la Madre Llorosa y Dolorosa que sufre por lo que os vendrá en el futuro.

Soy Madre, soy Reina del Cielo y de la Tierra, fui asunta al Cielo en cuerpo y alma y en el Cielo fui coronada. Pero allí seguí siendo Madre, Madre de todos mis hijos, Madre que sigue cumpliendo la misión recibida de Jesús muriendo en el Calvario: ser Madre de todos los hombres, de todos los hijos que Jesús me dio.

Soy madre, y una madre hace todo por sus hijos, por eso: aparezco, lloro, doy señales para llamar a mis hijos a mi Corazón, al camino del amor, de la oración, de la gracia, de la conversión, el sólo camino seguro que os llevará a Dios.

Por eso, hijos míos, escuchad mi voz mientras todavía hay tiempo, porque la humanidad en todos estos años ha permanecido endurecida, obstinada en sus pecados, despreciando los mensajes que di en La Salette, en Lourdes, en París, en Fátima, en todas mis apariciones hasta llegar aquí.

La Justicia del Padre enviará un gran castigo a toda la humanidad si no se arrepiente. Un Padre nunca encuentra placer en castigar a su hijo, el castigo es el último recurso para intentar devolverle el sentido y arrancarle, despertarle de su locura, del sueño de la muerte en el que se encuentra en sus vicios.

El Padre nunca blandió voluntariamente la espada del castigo, siempre lo hizo con lágrimas en los ojos. Pero si la humanidad continúa endureciéndose, cometiendo crimen tras crimen y pecado tras pecado, no habrá otra salida.

Por eso me presenté en La Salette para pedir que se levanten las almas amorosísimas de cada lugar, para que junto a mí formen una corte de almas víctimas del amor, que con su vida llena de oración, obediencia y amor al Padre. , contrarresta el peso de los pecados y ofensas de los pecadores. Para apaciguar la ira del Padre y obtener misericordia.

Sólo cuando haya un gran número de almas amorosísimas será apaciguada la Justicia del Padre y entonces los castigos disminuirán. De lo contrario seguirán llegando epidemias, tsunamis, terremotos, inundaciones, plagas, enfermedades nuevas e incurables.

Por eso, hijitos, sepan leer los signos de los tiempos en que vivís y convertíos rápidamente porque el tiempo de la misericordia no será para siempre.

...Deseo que la corte de las almas amorosísimas, junto con mi hijito Marco, formen el ejército del amor, de almas que trabajan por mí, que trabajan por mí, que llevan mis palabras a todos mis hijos por mí. Y que estas almas estén dispuestas, como lo hace mi hijito Marco, a sacrificar su vida día tras día: en la renuncia, en el desprecio de sí mismas, en la obediencia, en la docilidad, en el amor a la voluntad de Dios.

Para reparar tanta arrogancia, tanto orgullo, tanta terquedad, tanta autosuficiencia, tanta autoindependencia del ser humano, de esta generación que es sin duda la más orgullosa, la más testaruda y la más autosuficiente que ha existido. alguna vez existió. ...Deseo que las almas amorosísimas hagan todo por amor, vivan sólo de amor y todo el día incluso en medio del trabajo, las obligaciones de su estado, sean un acto de amor incesante, no solo actos de amor repetidos. Pero, internamente, estar dispuestos a amar a Dios, hacer todo con amor, todo por amor.

...Hijo mío Carlos Tadeu, tu vocación es ser un alma amorosísima... Medita siempre en los sacrificios que mi hijito Marco hizo por ti para liberarte de todo sufrimiento, de todo dolor y obtener gracias y milagros para ti.

Mira las miles de horas de dolor que ha sufrido por ti hasta ahora, más de 17 mil horas, dolor que incluso lo hizo sangrar varias veces. Y mira si podrías ser amado por alguien más de lo que lo fuiste por mi hijito Marco, que no te amó con palabras, sino con sangre, dolor y lágrimas.

Así comprenderéis también el inmenso amor que Yo, tu Madre Celestial, te tengo, porque si es tan grande el amor del hijo que te di, ¡cuánto mayor será el mío!

...Bendigo a todos mis queridos hijos: de Pontmain, de La Salette y de Jacarei (**San Roberto**): "Mis amados hermanos, yo Roberto, siervo de la Madre de Dios, vengo hoy a deciros: ¡os amo! Te cuido y te protejo siempre en todo momento. No temáis ningún mal, confiad siempre en el poder de la oración que todo, todo puede cambiar.

Rezad el Santo Rosario todos los días y obtendréis inmensas victorias. Los católicos pierden sus batallas contra el mal porque no rezan.

Renunciad a la pereza, a la tibieza, al frío y a la sequedad. Quienes rezan el Rosario no deben temer ningún mal, porque el Rosario es la oración más poderosa, creada y dada por la misma Madre de Dios.

Quien cree en esta verdad no tiene nada que temer y lo ganará todo.

Oren, oren, oren sin cesar, porque sólo a través de la oración podrán tener en sus corazones la verdadera llama del amor.

...Yo Roberto ahora bendigo a todos los presentes con todo mi amor y dejo mi paz a todos."

**7 de septiembre**, mensajes de Jesús y María Santísima,

(**Jesús Sagrado Corazón**): "Mis almas escogidas, almas amadas de mi Sagrado Corazón,... Inmenso es el amor de nuestros Dos Corazones, que os han elegido, os han llamado y os han traído aquí ante nosotros, en nuestra obra de amor y salvación para Les demos a todos tanto amor, tanta paz, tanta gracia como les damos en este lugar.

Inmenso es el amor de nuestro corazón que hace 32 años pensó en todos ustedes con amor. Y nuestros Corazones han venido aquí para atraer vuestros corazones al nuestro, para dar a todos: consuelo, paz, gracia, bendición y ofrecer salvación a todos. Sí, nuestros Corazones ha pensado en todos vosotros con amor inconmensurable, hijos míos, por eso os hemos elegido y llamado. Cada uno de vosotros fue amado por mí y por mi Madre con amor ilimitado.

Sí, os amo a cada uno de vosotros como a un padre que tiene un solo hijo en el mundo. Sí, os amo a cada uno de vosotros como si sólo cada uno de vosotros existiera en el mundo.

...Por eso, hijos, hoy les pido: abran sus corazones de piedra para acoger este amor mío y decidan verdaderamente ser las almas más amorosas que mi Madre y yo vinimos aquí a buscar y pedir.

Sí, quiero aquí el trabajo de las almas amorosísimas y para llegar a ser un alma amorosísima de nuestros Corazones debéis cada día renunciar a vuestra voluntad, renunciar a vosotros mismos, a vuestro ego, despreciar al mundo y a vosotros mismos y vivir una vida de amor y de total dependencia de mí.

Quiero que eliminen todo miedo a Mí, no quiero ser temido, quiero ser amado, quiero ser escuchado, quiero ser comprendido, quiero ser correspondido.

Hace dos mil años vine al mundo para revelar mi amor, pero hasta el día de hoy los humanos no me han comprendido. Quiero ser amado, sólo esto: amado.

Deseo que no penséis en vuestros defectos e imperfecciones, sino que me los entregéis, acogáis mi amor y os dejéis moldear por mi amor.

Esforzaos cada día por buscar la perfección y la santidad, y Yo me ocuparé de vuestras imperfecciones y defectos, con mi Madre Santísima.

...Si hacéis esto... Yo os transformaré en obras de gran perfección espiritual para mostrar al mundo entero la grandeza de mi amor y de mi gloria.

...Oren los actos de amor enseñados por mi Madre, por mis Santos aquí, para que entonces, en sus corazones, nazca el deseo del verdadero amor por Mí, por mi Padre y por mi Madre.

...Ahora os bendigo con amor y derramo sobre vosotros toda mi predilección y benevolencia... desde Paray-Le-Monial, desde Dozulé y desde Jacaré”.

**(María Santísima):** “Yo soy la Reina y Mensajera de paz, soy la Mujer vestida de Sol, soy la Comandante Celestial de los Ejércitos del Señor.

...En La Salette mis videntes fueron recompensados con ingratitud, incluso después de haber sufrido tanto por Mí y de haber hecho tanto para transmitir a todos mi mensaje para la salvación de todos.

En Lourdes también mi pequeña hija Bernadette fue recompensada con ingratitud, y en Fátima y dondequiera que apareciera. No sólo yo, sino también mis videntes hemos sido recompensados con la ingratitud de esta humanidad malvada y de corazón duro.

Aquí le pedí explícitamente al principio que sí a mi hijito Marco, para que todos estuvieran obligados a agradecernos a él y a mí la paz que han tenido en estos años para poder orar y salvar sus almas.

Por eso quiero que todos reconozcan el valor de mi venida, de mi presencia aquí y del sí de mi pequeño hijo Marco. Y además de agradecer, imitar el sí de amor que él me dio y que repite y mantiene fielmente cada día. Aprendiendo así a ser almas amorosísimas, que sepan renunciar a su propia voluntad, a sí mismas, para hacer la voluntad del Señor y mi voluntad de amor.

Es necesario que haya una corte de almas amorosísimas, que con los méritos de su amor, de sus obras de amor, obtengan la gracia salvadora, la gracia transformadora para estas almas.

Por eso, que surjan aquí las almas amorosísimas que deseo y que vine a pedir primero en La Salette y que llamé Apóstoles de los Últimos Tiempos.

...Podré así realizar el verdadero y gran milagro final del Triunfo de mi Inmaculado Corazón, aplastando a Satanás y a las fuerzas del mal y llevando finalmente a la humanidad a los nuevos Cielos y a la Nueva Tierra, que están por llegar para la

mayoría. almas amorosissimas donde no habrá nada más que: amor, paz, armonía, santidad y adoración a Dios.

... Por eso Marco, hijo mío, mi caballero, mi ángel, ángel de La Salette, ve y anuncia todo esto a todo mi pueblo.

Todavía bendigo con amor a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacareí.

**3 de septiembre**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos, vengo del Cielo para darles mi mensaje, regresen a la oración con el corazón, solo con la oración con el corazón podrán alcanzar la gracia de mi llama de amor y solo con ella. ¿Os convertiréis en almas amorosissimas? Lo que vine a buscar en La Salette y aquí también son las almas inflamadas de amor que hacen todo, todo por el Señor, todo por mi Divino Hijo Jesucristo, todo por mí, todo por la salvación de las almas.

...Necesitamos un verdadero maremoto, una gran ola de almas amorosissimas que con su vida de amor ardiente a Dios y también a mí, compensen toda la falta de amor de los pecadores ingratos.

...Adelante, hijito mío Marco, con la nueva película que has hecho has retrasado un poco más la llegada de astro Eros y le has dado a la humanidad un poco más de tiempo para convertirse.

Bendigo a todos: de La Salette, de Pontmain y de Jacareí”.

**28 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos míos... ¡deseo almas amorosissimas! A La Salette vine a pedir apóstoles de los últimos tiempos, aquí vengo a pedir almas amorosissimas.

¿Y qué es un alma amorosissima? Un apóstol inflamado con mi llama de amor.

¿Y quién es un apóstol de los últimos tiempos? Un alma amorosissima.

...Rezad mi Rosario para obtener la gracia de convertirlos en almas amorosissimas.

Esfuézate, busca, desea el amor verdadero.

Bendigo con amor a todos: desde La Salette, desde Pontmain y desde Jacareí”.

**27 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos míos,... Yo soy la Madre de todos vosotros, una madre todo lo hace por sus hijos. Soy la Madre que aparece, llora, da señales, hace todo para llamar a sus hijos a su Corazón.

En estos últimos 200 años he estado en la Tierra más que en el Cielo dando mis mensajes, apareciendo en muchos lugares para llamar a mis hijos a volver al camino correcto, al camino recto y seguro que los llevará al Cielo, que es el camino: de Oración, de Conversión, de Penitencia, de amor a Dios.

Les mostré el camino a mis hijos, pero ellos rechazaron y despreciaron mi amor, por eso lloro, por eso sufro. Soy la Madre todavía hoy traspasada por una espada.

La única manera de extraer esta espada de mi Corazón es a través de la oración, de la obediencia a la práctica de mis mensajes.

...Pronto la Justicia de Dios realizará una gran purificación en la Tierra, caerá fuego del Cielo y destruirá muchas, muchas naciones.

Cada día que pasa l’astro Eros está más cerca, sólo mucha oración, muchos Rosarios podrán evitar el Castigo, por eso os digo: ¡Orad, orad, orad!

Si oráis, si os convertís, Dios perdonará al mundo, si vivís mis mensajes, mi Hijo Jesús se dejará tocar y tendrá misericordia. Por eso, emprendan cada día con determinación su conversión.

...Orad 3 horas al día. Te equivocas si piensas que este tiempo para dedicarlo a la oración es largo. Solo pedí 3 horas, quedan 21 horas donde puedes hacer lo que quieras.

Haz voto de obediencia a este mensaje mío, del cual depende que recibas mi llama de amor. Y así, conviértanse en los grandes Santos, las grandes almas, las incesantes llamas de amor que vine aquí a buscar.

...Para ser alma amorosísimas debéis morir a ti mismos y a tu voluntad y dejaros conducir dócilmente por Mí, queriendo amar lo que Yo amo.

Por eso, hijos, ejercitad cada día vuestra alma en la abnegación para que verdaderamente mi llama de amor pueda crecer en vosotros.

...Bendigo ahora a todos mis hijos: de Pontmain, de Génova y de Jacaréí”.

**26 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos,... Sólo con mi llama de amor comprenderéis el llamado a la Penitencia y a la Conversión que he hecho a cada uno no sólo aquí, sino también en La Salette.

...Por eso, hijitos, orad sin cesar, hasta poseer mi llama de amor y comprender el gran misterio de amor que aquí está.

...Ahora bendigo generosamente a todos mis hijos que me ayudan a liberar y salvar a mis hijos con sus oraciones, sacrificios, penitencias y también revelaciones.

Bendigo: de Pontmain, de Lourdes, de Knock y de Jacaréí

**21 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos, vengo nuevamente hoy a transmitir mi Mensaje a través de mi hijo elegido:

...Aparecí en Knock para llamar a todos mis hijos a rezar el Rosario conmigo y a través de mí al Padre que puede cambiarlo todo.

En Knock aparecí con las manos levantadas en oración, para enseñar al mundo entero que soy la corredentora, la intercesora, la mediadora de todas las gracias, la abogada de todos mis hijos. Y que no hay oración que llegue al Padre sin pasar por mí y no hay gracia que pase del Padre al mundo sino por mí.

...Aparecí para mostrarles a mis hijos que en medio de una gran tormenta que ahora se ha apoderado de toda la humanidad, soy la estrella luminosa que en el corazón de la noche disipa las tinieblas y hace la luz de la verdad y de la salvación.

Por eso, hijitos, tened esperanza, continuad obedeciendo mis mensajes y haciendo todo, todo lo que os he mandado. Por esto, a su debido tiempo, seréis recompensados por mi Hijo Jesús y tendréis una gran recompensa en el Cielo.

...Os bendigo con amor a todos: desde Knock, desde Lourdes y desde Jacaréí”

**20 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): "Hijos míos... Gracias al sí que me dio mi hijito Marco en 1991, el mundo se salvó de una gran guerra que debería haber estallado en 1992 y que habría sido la última de la humanidad porque acabaría con ellos.

...Sí, el dragón salió del Infierno con gran furia contra el mundo, contra mis hijos a finales del año 1990 y decidió exterminar a toda la humanidad, devastar el mundo en el que vivís.

Y gracias al sí de mi hijo ese año le aplasté la cabeza a mi enemigo. Y como lo he hecho, seguramente lo haré pronto a través del trabajo, los Rosarios, los rosarios meditados, las Horas de Oración, las Últimas Cenas, los sacrificios y los méritos de este amado hijo mío.

...Si me das tu sí como lo hizo mi pequeño hijo Marco, como lo hicieron mis hijos en Knock y como lo hizo mi pequeña hija Santa Helena, a través de ti haré grandes obras de gracia en todo el mundo. Y finalmente aplastaré la cabeza del dragón y mi Inmaculado Corazón triunfará.

Continúen rezando mi Rosario todos los días, pidiendo mi llama de amor. Sólo quien lo tiene puede comprender el valor de mis Apariciones aquí.

...Por eso dilatad vuestros corazones para tener mi llama de amor y así podréis comprender el verdadero significado de todo lo que os digo.

¡Orad, orad y orad!

Os bendigo de nuevo a todos con amor: desde Knock, desde Lourdes y desde Jacareí".

**18 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): "Hijos Míos,... Sólo cuando tengáis mi llama de amor podréis hacer grandes obras para Dios, como lo hicieron mi hija Santa Elena y muchos santos.

Es la llama del amor que ha dado poder a los santos para emprender cosas difíciles para Dios.

...Para tener mi llama de amor es necesario combatir la pereza, la ociosidad, la languidez, la pusilanimidad, la autosatisfacción, que son enemigos mortales de mi llama de amor.

...Por eso, hijos, buscad mi llama de amor con todas vuestras fuerzas y os será dada. Porque el Señor es bueno y no escucha a los ricos en deseos terrenales, sino que da sus tesoros y bienes a los humildes, a los pobres de espíritu, que no desean nada de este mundo, sino sólo los bienes eternos del Cielo.

... Bendigo generosamente a todos, desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí"

**15 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): "Mi querido hijo Marco... Soy la Virgen asunta al Cielo, fui al Cielo con mi cuerpo y mi alma y allí fui coronada por la Santísima Trinidad como Reina de todo el Universo.

Te he hecho, mi hijito Marco, mi testigo vivo de la realidad de mi Asunción al Cielo, en cuerpo y alma. Sí, sois testigo vivo de mi Asunción al Cielo, en cuerpo y alma, de este dogma de la Fe, el dogma de mi Asunción.

Al comienzo de las Apariciones os di la gracia de dejarme abrazar, de tocar mis pies, mis manos, y así poder testimoniar al mundo entero que estoy en el Cielo, en cuerpo y alma, sentado a la derecha de mi Hijo, reinando y gobernando con él todo lo que existe.

...Yo también viví en un mundo pagano, viví en un mundo dominado por el pecado, pero dije sí al Señor, tuve fe en él, obedecí su voluntad, hice todo lo que él me pidió.

Y hoy estoy en el Cielo, gloriosa vencedora del mundo y de todo, todo lo que en este mundo me ha hecho sufrir.

...Sí, triunfarás y conmigo cantarás eternamente las glorias del Señor en el Paraíso por toda la eternidad.

Que mis hijos se llenen de confianza al mirar mi cuerpo, llevado al Cielo, porque la Madre no está muerta, está viva. Y vuestras oraciones, hijos míos, no caigan en oídos muertos, ni en un corazón muerto, sino en un Corazón vivo de carne que late de amor por todos vosotros.

...Por eso contemplan continuamente a la Madre Celeste elevada en cuerpo y alma al Cielo y llénense de valor y esperanza, porque la Madre Celeste fue al Cielo para ser Reina, pero continúa siendo Madre de todos.

...Aparecí aquí para hacer triunfar en la Tierra la fe, la paz y el amor. Por eso sólo os pido ¡Sí, hijos, y mi Inmaculado Corazón triunfará!

...¡Confianza, Oración, Esperanza!

... Os bendigo a todos: desde Nazaret, desde Jerusalén y desde Jacareí

**13 de agosto**, mensajes,

(**Nuestro Señor Jesús**): "Almas mías escogidas, hoy vengo nuevamente del Cielo, junto con mi Santísima Madre, para deciros a todos: Grande, inmenso es mi amor por haber enviado aquí a mi Madre hace 32 años, para que aún hoy a través de Sus Apariciones podáis conocer mi amor y el amor del Padre.

Inmenso es el amor del Padre, que, viendo la amenaza de la paz mundial en 1991, viendo la proximidad de una guerra que acabaría definitivamente con toda la raza humana, envió aquí a mi Madre como Mensajera de la Paz, para traer la paz. en el mundo, para llamar a los hombres al camino de la paz, que sólo es posible: mediante la conversión, mediante la oración, mediante el amor al Padre.

El tuvo compasión y en lugar de enviar el castigo de la guerra, envió a mi Madre a terminar aquí sus apariciones, con sus gracias y sus mensajes. Y con el sí del hijo que hemos elegido, que lleno de bondad, de amor y de generosidad, murió a sí mismo. Y entregó toda su vida al Padre como sacrificio aceptable: de amor, de alabanza, de reparación, de expiación por los pecados del mundo, de obediencia, de humildad, de sumisión total al Padre.

...Cuando hablo de pecados, no pienso sólo en vicios, impurezas, alcoholismo o asesinato. Me refiero a la falta de oración, a la falta de penitencia, a la falta de amor a Dios en las familias.

Hablo de la cancelación del Rosario de mi Madre todas las noches en los hogares cristianos.

Me refiero a modas y costumbres inmorales, que ya entonces, las viciosas costumbres de esa época, el ateísmo y el comunismo, ya eran ampliamente predicadas, enseñadas dentro y fuera de la Iglesia.

Hablo de toda la apostasía, de toda la anarquía y calamidad espiritual que ya reinaba en su momento con más violencia, malicia y guerras.

... ¡Pero el amor cubre multitud de pecados!

...Por eso, hijo mío Marco, quiero aquí la Obra de las Almas Amprosimas.

Tendréis que enseñarles a amar así, a tener esta llama de amor, a vivir de amor, a vivir por amor y en el amor, para que cada día una gran ola de amor pueda elevarse desde la Tierra hacia el Cielo.

Tendréis que enseñar a las almas a ser un alma amorosissima: vivir por amor, trabajar por amor, orar por amor, hacer todo por amor, rezar los rosarios con amor y con el corazón. Y debéis hacer uno por eso, para que las almas puedan adquirir este amor a través de la oración, a través de la oración.

...Vive en el amor y vivirás en mí y yo viviré en ti y juntos viviremos en el Padre por el Espíritu para siempre en amor.

Ahora os bendigo a todos: desde Dozulé, desde Paray-le-Monial y desde Jacareí. **(María Santísima)**: “¡Yo soy la Reina y Mensajera de la Paz! ¡Soy la Reina del Amor!

...Viendo el ataque del dragón a mis hijos, a la humanidad en 1991 con la Guerra, he venido a defenderlos, a ayudarlos, a amarlos, a salvarlos.

Por eso aparecí aquí, pero necesitaba más que oraciones, necesitaba un sí total, necesitaba un alma que me diera todo, un alma que me pidiera todo y me diera todo. Y sacrificaría su vida por los demás.

...Entonces, en lugar del torrente de sangre que traería la Guerra, Dios tuvo misericordia y envió un torrente de bendiciones, y todo lo demás, por el sí del hijo que he elegido.

Y desde entonces, este sacrificio perseverante se renueva continuamente cada día, cada día se da y se rehace.

...Quiero que seáis almas amorosissimas, capaces de amar sin límites.

...El Padre es Amor y sólo usa el castigo, cuando el mal del ser humano excede todos los límites soportables. No puede permitir que los justos y los inocentes sufran eternamente, y no puede permitir que los malos hagan sufrir a los buenos impunemente durante mucho tiempo. Por eso, de vez en cuando el Padre envía castigos para poner fin a tanta maldad.

Pero el coro de las almas más amorosas, con su vida de amor, con sus sacrificios de amor, con su sí y su vida dedicada y entregada al Padre, muchas veces contrarresta los pecados del mundo y obtiene misericordia.

...Por eso, hijos, sed agradecidos y tened mi llama de amor, porque sólo con ella podréis comprender la grandeza de este misterio de amor.

Y podréis dar frutos de gratitud y de amor a mi Corazón, al Corazón de mi hijo Jesús, al Padre y, verdaderamente, sentiréis la necesidad de dedicar vuestra vida a nuestros Corazones para la salvación de toda la humanidad, siendo almas amorosissimas de nuestros Corazones.

Continúe rezando la Coronilla de las Lágrimas todos los días.

**12 de agosto**, mensaje,

**(María Santísima)**: "Queridos hijos... Sólo con mi llama de amor podréis comprender verdaderamente la importancia de mi venida aquí, la importancia de mis mensajes. Y cuán grande es la misericordia de Dios y de mi Madre". Y de su corazón hacia todos ustedes.

... Al elegiros y llamaros a estar aquí en mi obra de salvación, que se realiza a través de mis Apariciones.

Sólo con mi llama de amor comprenderéis cuán lejos estáis del amor verdadero. Y qué frío estáis todavía y cuánto necesitáis abrir vuestro corazón a mi llama de amor para sentir y comprender mi amor y el amor de Dios.

Sólo con mi llama de amor comprenderán el valor de mi presencia aquí, y entonces sus corazones se alegrarán de amor, de felicidad y verán que lo tienen todo aquí conmigo.

...Repito: el sí de mi pequeño hijo Marco, que me fue dado en 1991, levantó el castigo de una gran guerra, que se habría vuelto global y habría exterminado a toda la humanidad en 1992.

...Por eso: ¡Orad! ¡Orad! ¡Orad!

...Te bendigo todavía a ti y a todos mis hijos: de Pontmain, de Savona, de Lourdes y de Jacaréí”

**8 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Mis queridos hijos, ...¡Yo soy la Reina del Rosario! ¡Soy la reina del amor!

Mis Apariciones aquí son el último recurso del Señor para salvar a toda la humanidad. Es mi último recurso, es mi último intento de salvar a toda la humanidad, de salvarlos a ustedes, hijos míos.

...Si ahora desprecian mis mensajes, mis Apariciones, no habrá nada más que Yo pueda hacer para salvar sus almas. No habrá nada más que Dios pueda hacer ni siquiera para salvar a esta pobre humanidad caída y dominada por las fuerzas del mal. Por esto les digo: ¡oren! ¡Oren! ...Comprendes que está en juego tu alma, tu destino eterno.

...Sólo con la oración tendréis mi Llama de Amor y sólo con mi Llama de Amor tendréis la Virtud de la Gracitud y el reconocimiento del amor por el Señor, por mí y por el sí de mi hijito Marco.

...A todos les pido: sigan rezando mi Rosario todos los días.

Los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí”

**7 de agosto**, mensaje

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco, ...aquí me aparezco de una manera nueva, prolongada, extraordinaria, clamorosa, porque mis Apariciones aquí son las últimas para toda la humanidad.

A través de mí, Dios le está dando al mundo una última oportunidad de volver a Él. ¡Yo soy el último recurso! Mis Apariciones aquí son el último recurso que Dios usa, que Dios lanza para salvarlos a todos vosotros, hijos míos.

...Así como Dios Padre envió al ángel Gabriel a pedir mi consentimiento para realizar la Encarnación del Verbo y la Redención, la salvación del mundo, para que toda la humanidad se viese obligada a agradecerme y amarme por ello. Yo también pedí el consentimiento de mi pequeño hijo Marco al comienzo de las Apariciones para que toda esta generación tuviera la obligación de agradecerle el por sí que dio.

...Orando, sentiréis la necesidad de amar, reparar y consolar el Corazón de mi Hijo Jesús, el Corazón de San José, y sentiréis también la necesidad de amar más al Padre, porque todo esto es obra de Él de su amor misericordioso, y de mi Hijo Jesús, que unido a mi amor, hacen tales maravillas para la salvación de todos.

... Sentireis el deseo de darme lo que me es debido: gratitud y amor, en fin, tendrás por fin la Virtud de la Justicia y la Virtud de la Religión.

... Bendigo a todos mis hijos: de Pontmain, de Lourdes y de Jacaréí».

**6 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Queridos hijos,... Sólo poseyendo mi Llama de Amor podréis tener la Virtud de la Magnanimidad que os dará la fuerza, el valor, la energía para emprender grandes obras por Dios, por la salvación de las almas y por el triunfo de mi Inmaculado Corazón.

...La razón por la que hoy hay tan pocos apóstoles de la luz es la falta de mi Llama de Amor. Así que en vez de ser magnánimas, las almas son cobardes y lánguidas. Les falta la fuerza o la energía para hacer el bien y se entregan a todo tipo de maldades, vicios y malas acciones en esta vida.

...A todos pido: seguid rezando mi Rosario todos los días, porque sólo a través de mi Rosario rezado con el corazón, podréis llegar a mi Llama de Amor y así alcanzar la Virtud de la Magnanimidad.

¡Orad con el corazón! Orad la oración de intimidad que hace nacer en los corazones, que enciende en ellos mi Llama de Amor, de donde brota la Virtud de la Magnanimidad y todas las virtudes.

Los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí”.

**4 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijo mío Marco, mi mensaje de hoy es muy corto, pero importante.

¡Orad, orad, orad!

Sólo con la oración alcanzaréis la santidad.

Sólo con la oración podrán tener mi llama de amor.

Y sólo con mi llama de amor podréis amar a Dios con todas vuestras fuerzas y alcanzar la cumbre del amor que es la santidad, el apogeo del amor.

...Hay gente que ha rezado mucho, por esto se ha hecho santa, y gente que no ha rezado, por esto ha sido condenada.

...El que ora se salva, el que no ora se condena.

Recen mi Rosario todos los días.

Os bendigo a todos: desde Pontmain, desde Ars y desde Jacaréí».

**2 de agosto**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijo mío Marco,... Yo soy la Reina de los Ángeles, como general de los ejércitos celestiales, vengo con todo el ejército del Señor a combatir a mi enemigo y a todas las fuerzas de las tinieblas en este mundo.

Al final, los Ángeles del Señor y Yo saldremos victoriosos y el triunfo será de mi Inmaculado Corazón, el triunfo será mío, el triunfo será de los Santos Ángeles.

...Por eso ahora vengo aquí con mis santos Ángeles y me aparezco de una manera nueva, extraordinaria, prolongada y duradera porque estas son mis últimas apariciones para la humanidad.

Nunca he aparecido tanto, nunca he dado tantos mensajes en la historia de la humanidad, nunca he hecho tanto por la salvación de todos y nunca he sido recompensada con tanta ingratitud como ahora, por los hombres, por mis hijos de este generación.

Por esto, hijos míos, os pido: orad por mi llama de amor.

...¡Rezad mi Rosario todos los días!

... Os bendigo a todos: desde Lourdes, desde La Salette y desde Jacaréí”.

**30 de julio**, mensaje,

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco,... Sólo cuando mis hijos tengan mi llama de amor, comprenderán verdaderamente el motivo de mi venida, que es para salvar sus almas.

Entonces comprenderán mi amor, verán con cuánta ingratitud y con qué poco amor han correspondido mi amor manifestado en mis apariciones aquí. Y sentirán la necesidad de reparar esta ingratitud, de reparar este poco amor y fervor en mi servicio.

Y sentirán la necesidad de amarme más, de amar más a mi Hijo Jesús y de hacer aún más, no sólo por la salvación de sus almas, sino también por el triunfo de mi Inmaculado Corazón.

Sólo cuando mis hijos tengan mi llama de amor, sentirán el deseo de ofrecermelo libremente su vida. Para que luego, sirviendo a los dibujos de amor de mi Corazón, pueda usarlos como poderosas herramientas para salvar otras almas y llevarlas a la conversión y a la santidad.

Sólo cuando mis hijos tengan mi llama de amor, sentirán la necesidad de consagrarse a mi Inmaculado Corazón, para ser: cosa, propiedad totalmente mía. Y así se convertirán en los fervientes apóstoles de la luz que he venido a buscar aquí.

...Rezad mi Rosario todos los días para obtener esta gracia.

...El Secreto de La Salette está en camino, apresurad vuestra conversión, porque pronto seréis sorprendidos por un repentino decreto de justicia de mi Hijo, cuyo brazo es tan pesado que apenas puedo sostenerlo más.

¡Orad, orad, orad!

... Os bendigo a vosotros ya todos mis hijos: desde Lourdes, desde San Damián y desde Jacaréí.

**29 de julio**, mensaje

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco,... Hasta cuándo en el corazón de mis hijos está la llama del amor por sí mismos, por la propia voluntad, por la carne y por el mundo, no podrán tener mi llama de amor, no podrán sentirla.

Para esto es necesario renunciar al amor propio, a la propia voluntad, para tener mi llama de amor, para recibirla de mí, de mi Corazón.

...Sólo con mi llama de amor sentiréis la verdadera alegría de la que brota la verdadera paz. Sólo con mi llama de amor sentiréis el gozo que sienten los santos y los bienaventurados en el Cielo y ya empezareis a experimentar el Cielo aquí mismo en la Tierra y después de la muerte lo continuaréis en el Cielo.

Sólo con mi llama de amor podrán sentir mi amor, comprender mi amor. Y verdaderamente, aprecien mi amor y pónganlo primero en sus vidas.

Por eso orad, orad, orad para tener mi llama de amor. Y ensanchad vuestros corazones para acogerlo con fervientes oraciones, fervientes sacrificios, fervientes obras de amor a Dios y a mí, y sobre todo dejándoos guiar dócilmente por mí.

Los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí”.

**28 de julio**, mensaje,

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco,... Sólo quien tiene mi llama de amor puede comprender mi amor, sentir mi amor y llorar de alegría por mi amor.

Sólo aquellos que tienen mi llama de amor pueden darlo todo por mí, incluso lo que más aman, para ser míos únicamente y exclusivamente y poseer mi amor.

Sólo aquellos que tienen mi llama de amor pueden entender mis palabras tantas veces pronunciadas aquí cuando dije: Que este mundo no es para vosotros, que fuisteis creados para amar a Dios y amando a Dios entonces seréis partícipes del mismo gozo, felicidad y vida de Dios.

...Solo aquellos que tienen mi llama de amor llegarán hasta el final en este tiempo de gran tribulación.

Por eso, hijitos, oren, oren tanto como sea posible para obtener la gracia de mi llama de amor. Y renunciad a todo lo que se le opone, a saber: las dudas, el amor propio, el apego a las personas y criaturas, el amor a los placeres, las glorias, los aplausos de este mundo, las dudas, las negaciones, las vacilaciones, la cobardía, el miedo, la pereza.

...Los bendigo a todos con amor: desde Lourdes, desde Fátima y desde Jacaréí”.

**26 de julio**, mensaje,

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco, mantente firme en el camino del verdadero amor, del verdadero servicio hacia mí. ...Continúe haciendo mis rosarios meditados para mis hijos y hágales saber mis mensajes.

Que mis hijos oren, recen el Rosario todos los días y abran sus corazones para recibir mi llama de amor.

Sólo cuando el alma tenga mi llama de amor podrá tener un verdadero encuentro con el Espíritu Santo y recibir de El sus dones y producir los frutos de estos dones.

...Los Santos agradaron al Espíritu Santo, recibieron sus dones porque tenían mi llama de amor, con la cual se hicieron muy agradables al Señor.

... Los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí”.

**24 de julio**, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos, hoy vengo nuevamente del Cielo para pedir el amor verdadero.

...Sí, si tenéis esta llama de amor que viene del Espíritu Santo, que sale de mi Corazón, sentiréis ese verdadero gozo y haréis grandes cosas en el nombre de mi Hijo como hicieron los Apóstoles y como hice Yo mientras en la tierra.

Sólo cuando tengáis esta verdadera llama de amor disfrutaréis de la oración, del placer de la meditación, del placer de estar en mi presencia y en la presencia de Dios, y sentiréis asco de estar en el ajeteo del mundo.

Entonces, hijos, nadie podrá robar de vuestros corazones ese verdadero gozo, ni los sufrimientos, ni las cruces, ni el mundo, porque quien tiene este verdadero gozo lo tiene todo.

Te bendigo a ti y a todos mis hijos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí».

**23 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

(**María Santísima**): “Mi amado hijo Marco,... invito nuevamente a mis hijos a abrir sus corazones a mi llama de amor.

Sólo cuando tengáis mi llama de amor podréis amar a Dios sobre todas las cosas con todo vuestro corazón, como Dios pide en el Primer Mandamiento.

Sólo cuando tengáis mi llama de amor podréis amar a Dios como yo lo he amado, estando con todas mis fuerzas dispuestas a hacer todo por él, a sufrir todo por él y a abrazar todas las cruces de la vida por amor a él. .

Sólo cuando tenéis mi llama de amor podéis decir verdaderamente no a todas las tentaciones del maligno, a todos los malos deseos de la naturaleza corrompida de cada uno. Y sólo así podréis ser vencedores del mundo, vencedores de vosotros mismos, vencedores del maligno.

Si, la naturaleza corrupta, que es fruto del pecado original con el que todos nacen, hace germinar en el corazón el deseo de glorias, placeres y vanidades mundanas. Si, la naturaleza corrupta desea estas cosas, Satanás ofrece la tentación y si el ser humano no tiene mi llama de amor a Dios y a mí, cambia a Dios con el mundo, cambia a mi Hijo Jesús, traicionándolo como Judas, por viles monedas del bienes, de los placeres, de las vanidades, de los aplausos de este mundo.

Sólo con Mi llama de amor el alma puede rendirse y decir no a todo esto, superar todo esto y estar por encima de todo esto.

Di esta llama mía a los Santos y Mártires, quienes me pidieron esta gracia y la desearon con todas las fuerzas de su corazón. Estoy dispuesta a dárselo a todos los que lo deseen para que puedan alcanzar la verdadera santidad.

Tú, hijito mío, deseaste esta gracia y me pediste esta llama con todas tus fuerzas hace 30 años. Y te lo di porque lo dejaste todo, tu voluntad, tus proyectos, tus anhelos personales para agradarme sólo a mí, amarme sólo a mí, servir y dedicarte sólo a mí. Por eso te has vuelto muy digno de tener mi llama de amor. Lo recibiste y lo aumentaste día tras día, año tras año con más oraciones, más renunciaciones, sacrificando todo lo que más amabas por mi amor: tu descanso, tu paz, tus sueños, tus proyectos personales, el amor de las personas más cercanas y amada por ti.

Sacrificaste tu reputación, tu nombre, tu honor, tu familia, tu salud, tu juventud, tu cuerpo, tu alma, todo por mí.

¿Cómo puedo negarte algo? ...No, no puedo negar a nadie que no me haya negado nada.

...Por lo tanto, se cumplirá tu deseo de recibir mi llama de amor en el grado más pleno para que te conviertas en una llama incesante de amor para mí, que no se interrompe de día ni de noche. Sí, tu sueño se hará realidad, y pronto, porque tú, hijo mío, eres muy digno de esta gracia y de muchas otras.

Si mis hijos en todo el mundo fueran como tú y te imitaran, también les daría esta llama, pero todavía están tan lejos y tan diferentes de ti, todavía tienen tantos deseos personales, tantos apegos, todavía están buscando tantas cosas que no son mi llama de amor. Y muchas veces me cambian a mí y a mi Hijo, como Judas, por monedas bajas: aplausos, placeres mundanos, terrenales, por su propia voluntad, por sus propios proyectos personales.

Por eso mi llama de amor no puede entrar en ellos.

...Todo lo que te ha pasado son cruces para expiar los pecados de los demás. Pero sé fuerte, hijo mío, y no te desanimes, porque cuanto más grande sea tu cruz, mayor será tu premio, tu galardón, tus coronas de gloria en el Cielo, y mayor será tu victoria.

...Que mis hijos sigan rezando cada día mi Rosario con el corazón, porque es un camino seguro para llegar a mi llama de amor, poseerla e irradiarla al mundo. ...

Transformaré esta alma a la semejanza misma de mi Corazón inflamado por la llama del amor del Espíritu Santo, la moldearé.

...En cuanto a ti, hijito mío Carlos Tadeu, regocíjate... porque no he revelado todas las cosas que te he dicho en estos 7 años de mensajes, a los grandes y sabios de este mundo, pero te lo he revelado a ti mi amado hijo, que guardo celosamente en mi Corazón Inmaculado.

...Amo a todos los que difunden mis mensajes, trabajan y sufren por mí, serán recompensados por mi Hijo en gran parte en la vida pero mucho más en la hora de la muerte... con tantas gracias grandes que les abrirán el camino seguro al Cielo. Ahora los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Fátima y desde Jacareí".

**22 de julio**, mensaje de Nuestra Señora.

(**María Santísima**): "Mi querido hijo Marco,...quiero que mis hijos tengan verdadero amor, que tengan mi llama de amor. Sin esta llama nadie puede crecer en santidad, nadie puede llegar al Cielo.

Sólo esta llama de amor da al alma fuerza y valor para vencer no sólo todas las tentaciones del maligno, sino también a sí mismo, a su propia voluntad, a la naturaleza corrupta que existe en cada uno, consecuencia del pecado original.

...Solo cuando todos tengan esta llama de amor se convertirán verdaderamente en vencedores del mundo, vencedores del mal y vencedores de sí mismos.

Sólo a través de la oración podéis adquirir esta llama de amor que emana de mi Corazón.

Sólo con la oración profunda del corazón, ferviente, intensa y llena de verdadero deseo de amor, puede nacer esta llama en el corazón y crecer esta llama.

...Esta llama puede aumentarse, alimentarse y conservarse también con sacrificios, con actos heroicos: de virtud, de servicio a Mí y a Dios, y también a través de los estímulos que la persona misma le da: meditación, lectura, contemplación y vida de los santos, mi vida, mis mensajes.

Cuanto más tiempo dedique el alma a estas cosas, más crecerá su llama de amor por mí. Y acordaos, hijos, nada está por encima de mi amor y el de Dios, nada.

Por eso pongan el amor de Dios, el amor por mí en primer lugar en sus vidas, en sus corazones y esta llama de amor crecerá sin límites en ustedes. Estad dispuestas a darlo todo, todo por mí, porque pronto todo os será pedido.

...Los bendigo a todos con amor, especialmente a ti mi hijito Marco. Usted que tanto ama a mi siervo San Patricio y que as sido tan devoto de él por muchos, muchos años, les envía saludos, abrazos y bendiciones.

Así como él enfrentó los corazones duros e incrédulos de Irlanda y ganó, tú también ganarás los corazones duros de esta tierra dura que es este país, que es esta generación actual y al final triunfarás conmigo como mi siervo Patrick.

Los bendigo a todos: desde Pontmain, desde Knock y desde Jacareí

**21 de julio**, mensaje de Nuestra Señora.

(**María Santísima**): "Mi querido hijo Marco, ... Es mi llama de amor la que vuelve impotente a Satanás y vuelve impotentes, ineficaces e inofensivas todas sus tentaciones.

Es mi llama de amor la que empodera al alma para resistir a las tentaciones de Satanás.

Es mi llama de amor que da al alma la fuerza para hacer todo por Dios, sufrir todo por Dios, todo por mí, sacrificarse, renunciar al mundo, incluso a las cosas queridas y queridas, por Dios y por mí.

Es mi llama de amor que da al alma paciencia en el sufrimiento y el entendimiento de que así como el mundo me rechazó y persiguió a mí y a mi Hijo Jesús hace dos mil años, así también serán perseguidos y rechazados mis verdaderos hijos y discípulos de mi Hijo Jesús.

...Es mi llama de amor que hace comprender al alma que el amor por mí, que el amor por mi Hijo Jesús está por encima de todas las cosas y él es lo primero.

Y por tanto, si por amor a mi Hijo, por mí tenéis que renunciar a todo, incluso a las cosas espirituales que os parecen más queridas, este sacrificio hay que hacerlo.

Cualquiera que no acepte ser perseguido, excluido por mí y mis mensajes, no es mi verdadero hijo.

...Es necesario rezar el Rosario todos los días pidiendo la gracia de mi llama de amor, porque sólo ella os puede transformar en los verdaderos apóstoles que pedí en La Salette y que he venido aquí a Jacareí a buscar y a encontrarlos.

...Tú mi hijito Marco, ...Tú verdaderamente has defendido mi obra como un león defiende a su madre, has demostrado que eres mi verdadero hijo, porque quien me ama siempre me defiende y defiende todo lo mío.

...Tú también, hijito mío Carlos Tadeu, debes avanzar en el conocimiento de la ascesis mística, de esta teología que te llevará a las más altas cumbres de la santidad.

...A ustedes y a todos mis amados hijos aquí presentes que hacen mis imágenes/estatuas con amor, que ayudan a mi hijo Marco a mantener con amor mi casa, mi obra de salvación, los bendigo: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí

**19 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco, con todas las películas que has hecho de mis apariciones, siempre has sacado muchas espadas de dolor de mi Corazón.

Pero, con las películas de mis Lágrimas y la de La Salette, habés quitado todas las espadas que están clavadas en mi Corazón por el rechazo y desprecio de mis Apariciones y Lágrimas a lo largo de los siglos.

Sí, le has dado a mi Corazón un consuelo inaudito, una alegría inaudita que nunca nadie me ha dado. Por eso te amo tanto hijo mío.

...Tú eres mi esperanza, mi consolador. Tú eres aquel donde mi Corazón siempre ha encontrado amor, correspondencia, la más ardiente, viva, intensa y pura llama de amor por mí. Por tanto, por medio de ti he hecho, hago y haré muchas maravillas para la salvación de mis hijos.

...Continúa hijo mío, continúa haciendo estas obras santas.

Los bendigo a todos: desde Pontmain, desde Montichiari y desde Jacareí

**17 de julio**, mensaje de Nuestra Señora y Santa Tatiana,

(**María Santísima**): “¡Hijos míos, hoy llamo a todos nuevamente al Amor!

Sólo el amor hará que vuestras obras sean válidas y agradables ante Dios y mi Corazón. Nada está por encima del Amor: ni las Leyes, ni los preceptos, ni nada más que existe en el mundo.

El amor de Dios, el amor de Mí está por encima de todo. Y es precisamente en este tiempo que me atraviesa la espada del desamor de mis hijos hacia mí. Porque traicionan mi amor y mi presencia negándolo, prefiriendo cualquier otra cosa a mí. ... Los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí".  
**(Santa Tatiana):** "Mis amados hermanos, yo Tatiana, sierva del Señor y de nuestra Santísima Reina, vengo hoy a deciros: buscad el amor, deseadlo en vuestros corazones.

Cread en vuestros corazones la verdadera llama del amor al Señor ya la Madre de Dios, renunciando a vosotros mismos ya vuestra voluntad y haciendo sólo la voluntad de Dios.

Sólo cuando vuestros corazones estén llenos de la llama del amor de la Madre de Dios, podréis verdaderamente dar los frutos de santidad que ella desea de todos vosotros.

Yo comprendí que el secreto de la santidad es el amor, que la santidad es el amor en su cumbre, es la cumbre del amor. Por eso me convertí en una gran santa.

...Ahora os bendigo a vosotros y a todos con gran amor.  
¡Paz!"

**16 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

**(María Santísima):** "Mi querido hijo Marco, hoy vengo nuevamente del Cielo para bendecirte y decirte: ¡Gracias, gracias! Gracias por vuestro gran amor por mí, especialmente por mi Aparición en Lourdes, cuya última aparición conmemoráis hoy con mucha emoción y amor.

...En Lourdes apareció ella que dio el sí que renovó y recreó todas las cosas creadas por Dios, y allí, en las aguas que brotan de la fuente materna del amor de mi Corazón, los enfermos son curados y renovados, los pecadores se convierten. Toda la humanidad, todo el Universo se renueva en una nueva humanidad, recreada en mi amor y en el amor de Jesús en la gracia de nuestros Corazones, surge para reemplazar a esta humanidad envejecida y podrida por el pecado.

Este mundo enfermo, sin amor, sin la gracia de Dios, encuentra en Lourdes su cura, encuentra nueva vida, encuentra esperanza.

...Vine a la Gruta de Lourdes a pedir el Rosario y a decir que sin penitencia, sin conversión, nadie se salva.

Por tanto, que mis hijos mueran para sí mismos y para el mundo, para que resuciten como una nueva persona, una nueva criatura en Dios, de lo contrario no podrán alcanzar la vida eterna.

...Apresurad la conversión, sin la cual nadie puede entrar en el Cielo.

Vine a pedir amor.

...Vine a pedir un amor capaz de soportar todo por mí, sufrir todo por mí, dar todo por mí, dar todo por mí, dar todo por mí, vivir sólo para mí, trabajar por mí, cansarse por mí, vivir exclusivamente para mí y por mí para el Señor.

...Os pido a todos una vez más: rezad mi Rosario todos los días

... Os bendigo a todos desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí

**15 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

**(María Santísima):** "Querido hijo Marco, hoy vengo de nuevo del Cielo para decirte: ¡Quiero el amor, quiero el amor de mis hijos!

Vine aquí del Cielo y estoy aquí desde hace 32 años, pidiendo este amor que mis hijos no conocen y no quieren darme.

...Hasta que mis hijos no imiten este sí, no podré darles mi llama de amor. Que crezcan en mi llama de amor, que abran sus corazones a esta llama para que pueda realizar en ellos mi proyecto de amor para la salvación de muchas almas.

Sigan rezando mi Rosario todos los días.

Es la falta de este amor lo que lleva al abandono del Rosario, al abandono de mis mensajes, a la traición de mi amor.

Todos los que se apartan de mí, se apartan porque no tienen mi llama de amor.

... Os bendigo a todos: desde Pontmain, desde Montichiari y desde Jacaréi.

**14 de julio**, mensaje de Nuestra Señora.

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco, todo lo que dije a Melania en La Salette sucederá, todo lo que dije en mi gran Secreto sucederá fielmente.

El mundo no cree en el Secreto, porque el Secreto va en contra de los intereses de los hombres que son egoístas y sólo se preocupan por satisfacer sus deseos personales en este momento. Pero Dios está por encima de todas las cosas y Yo estoy por encima de toda la humanidad como mediadora de todas las gracias, como abogada, como Madre y corredentora.

El Secreto, por lo tanto, sucederá les guste o no a los hombres. Por eso es necesario acelerar la conversión, de lo contrario todo os sorprenderá y no estarás preparado.

...Son los que dan inmensa gloria a Dios, los que nos aman serán amados por mí.

Os bendigo a todos: desde La Salette, desde Pontmain y desde Jacaréi».

**13 de julio**, mensaje de Nuestra Señora (aparecen también Pierina Gilli y S.ta Livia pero sin dar mensajes)

(**María Santísima**): “Hijo mío Marco, hoy vengo con mis hijas Pierina y Livia para bendecirte y decirte: ¡Soy la Rosa Mística, soy la Madre del Verdadero Amor, soy la Reina del Cielo y de la Tierra!

Mi Corazón Inmaculado se regocija hoy por las imágenes/estatuas que hiciste con la colaboración de tus otros hijos espirituales y mis hijos.

Sí, derramo grandes bendiciones y gracias sobre estas imágenes/estatuas, con mi hija Pierina y Livia, y dondequiera que vayan llevarán las gracias de amor de mi Inmaculado Corazón.

Sí, aquí estoy verdaderamente amada por ustedes y gracias a ustedes mi Aparición en Montichiari como Rosa Mística ha sido salvada del olvido y del desprecio de la humanidad.

Y ahora mis hijos finalmente comprenden por qué aparecí, por qué lloro en mis imágenes/estatuas, por qué vine del Cielo primero atravesada por tres espadas, luego con tres rosas en mi pecho pidiendo: Oración, Sacrificio, Penitencia y Reparación.

...Ahora mis hijos entienden por qué lloro en mis imágenes/estatuas, viendo tantos pecados, viendo tantos crímenes, tanta maldad en todo el mundo.

Y ayúdenme hijos míos a salvar almas rezando mi Rosario, haciendo los grupos de oración que he pedido en todas partes, haciendo sacrificios y penitencias que son los medios poderosos no sólo para neutralizar a Satanás sino también para destruir y aniquilar todas sus obras en el mundo.

...Ayudad a mi hijo en esta gran tarea, porque todavía hay millones y millones de almas en todo el mundo que todavía no han sabido y no han entendido por qué aparecí pidiendo oración, sacrificio y penitencia con las tres rosas en mi pecho. ... Los bendigo a todos con amor: desde Montichiari, desde Fontanelle y desde Jacaréí”.

**12 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

(**María Santísima**): “Mi querido hijo Marco, hoy, en vísperas de la Fiesta de mi Aparición en Montichiari como Rosa Mística a mi hijita Pierina Gilli, vengo del Cielo llena de amor para bendecirte. Eres el más ferviente, ardiente y fiero apóstol de mi Aparición en Montichiari.

Sí, gracias a ustedes mis hijos ahora saben todos los mensajes que le di al mundo a través de Pierina. Conocen mi dolor, mi aflicción materna, los motivos de mis lágrimas, hasta la sangre en tantas de mis imágenes/estatuas.

Gracias a ti, mis hijos también han aprendido a rezar la Coronilla de Mis Lágrimas todos los días. Llevan mi medalla con amor en sus corazones.

...Mañana deben traer aquí todas las imágenes/estatuas de Rosa Mística, las tocaré con mi manto, les daré una bendición especial. Y estas imágenes/estatuas traerán grandes gracias dondequiera que vayan.

Que mis hijos continúen rezando mi Rosario todos los días, recen la Coronilla de las Lágrimas y tomen en serio mi mensaje. Sean rosas místicas: de Oración, de Sacrificio y de Penitencia.

Sin morir a ti mismo y a tu voluntad, nadie puede ser una rosa mística espiritual. Por eso cada uno muere a sí mismo para que luego, la semilla que murió y sepultó en la tierra brote, renazca de nuevo como una rosa mística, un alma nueva renacida en amor por amor al Señor, por amor a mi Inmaculado Corazón.

Todos se preparan cada día con la conversión, porque pronto sucederán graves hechos y quien no esté sólidamente unido a Mí, obedeciendo mis mensajes, no podrá soportarlo.

... Los bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Montichiari y desde Jacaréí.

**10 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

(**María Santísima**): “Queridos hijos, hoy os llamo a todos de nuevo a la oración.

...Para ser preservados de la apostasía, quiero que mis hijos estén alrededor de mi Corazón, escuchando mis mensajes y dejándose guiar total y exclusivamente por mí.

Que ya no vayan en lugares donde enseñen lo contrario de lo que yo enseño.

Aquí pido 3 horas de oración al día. Pido el Rosario. Pido sacrificio. Pido ayuno. Pido penitencia. Pido conversión. Pido horas de oración.

Te pido que pongas el amor por mí, el amor por Dios por encima de todo.

Estén atentos a todas las modernidades y modas que han entrado en la casa del Señor, y permanezcan fieles a mi dirección maternal en mis mensajes dados aquí.

Así, la llama de la fe, la llama del amor permanecerá intacta en vuestros corazones.

...Con amor te bendigo a ti y a todos mis hijos: desde Pontmain, desde Fátima y desde Jacaréí”.

**8 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

**(María Santísima):** “Mi querido hijo Marco... muchas almas aún necesitan conocer mis mensajes de amor, por eso debes seguir adelante llevándoles mi palabra.

No os habes echado atrás, no os habes desanimado, no os habes desanimado ante los contratiempos, las dificultades, los obstáculos, la oposición de los hombres.

Pero continuaste luchando valientemente como el guerrero digno y valiente que eres, para llevar mi palabra hasta los confines del mundo y lo has logrado y cosecharás muchos más frutos.

Por eso debes seguir adelante hijo mío, tu mérito en el Cielo ante mi Corazón y el de mi Hijo es grande.

...Muchas de estas almas algún día vendrán aquí, otras las encontraras sólo en el Cielo... Por eso, mi Hijo Jesús y yo os amamos tanto... me habes dedicado y consagrado toda tu vida a mí, a nosotros. ..

...Todos los que siguen tu ejemplo, todos los que te asimilan, se convertirán también en llama de amor ardiente e incesante como tú....

...Dejad todas las cosas que os alejan de mí y de mi Hijo Jesús y renunciad a la voluntad personal de cada uno, porque esto siempre ha sido para todos piedra de tropiezo, principio de rebelión, de desobediencia, siempre ha sido la sutil trampa de mi enemigo.

Os bendigo a todos con amor: en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

**7 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

**(María Santísima):** “Queridos hijos, hoy los invito una vez más a agradecer al Señor por el don de mi presencia aquí....

...La ingratitud hiere mi Corazón, hiere el Corazón de Jesús, y es por eso que el Señor pronto enviará un gran castigo a toda la humanidad. Conviértanse, arrepíentanse sin demora del pecado de la ingratitud....

Por eso, hijos míos, seguid lo que ahora os digo y perseverarad en mi llama de amor. Los bendigo a todos con amor: desde Fátima, desde Pellevoisin y desde Jacareí”.

**6 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

**(María Santísima):** “Hijos míos, hoy los invito a todos nuevamente a la meditación. Quien siga meditando en mis Mensajes, en el Secreto de La Salette, no se dejará engañar, ni por la apostasía ni por el enviado de mi enemigo, que vendrá para poder llevar a toda la humanidad a la rebelión contra Dios.

Quien medita en mis mensajes y tiene inteligencia, comprende su verdadero significado. Sobre todo, comprende cuando digo en mis mensajes: que estamos en guerra y que tales tácticas y planes cambian a medida que se desarrolla la batalla. Soy el General de todos los escojidos y llamado a ser el número de los elegidos, de los salvados...

...¡Lo que yo quiero es amor! Lealtad a mi amor. Los bendigo a todos con amor: desde Fátima, desde Pontmain y desde Jacareí.

**5 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

**(María Santísima):** “Queridos hijos, hoy os llamo de nuevo al verdadero amor, al amor de mi Inmaculado Corazón.

Las blasfemias hechas contra Mí, contra la verdad de mis Apariciones, de ninguna manera serán perdonadas... Muchos son los que Me blasfeman con sus vidas, no sólo con palabras...

...He estado aquí tanto tiempo para guiarlos en este tiempo de confusión, a la santidad....

...Por eso, hijos míos, escuchad atentamente mi voz y así no os perderéis por el camino...

...Yo ahora los bendigo con amor: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí.

**2 de julio**, mensaje de Nuestra Señora,

(**María Santísima**): “Hijos míos, hoy os llamo de nuevo a la santidad.

Cada gesto de amor a Dios, de amor a Mí y de salvación de las almas que hagáis, acelera el Triunfo de mi Inmaculado Corazón.

Así como los actos de amor y limosna de mis santos Padres aceleraron la venida del Salvador al mundo. Así también cada Rosario, cada acto de amor, cada sacrificio hecho por la salvación de las almas, apresurará la segunda venida del Salvador, de mi Hijo Jesús al mundo, y apresurará mi triunfo...

...Esta semana salvaste 95,000 almas ofreciendo el sacrificio de tu dolor de cabeza para salvar almas que tanto lo necesitan.

Sí, el sacrificio es amor que sube al Cielo y este amor vuelve a la Tierra en forma de gracias sobreabundantes que tocan los corazones endurecidos, salvando a estos hijos, llevándolos a la conversión.

Continúa, mi cazador de almas, continúa salvando estas almas ofreciendo con amor y generosidad como siempre lo has hecho, este sacrificio por la salvación de tantas almas necesitadas...

... Es el amor, es el amor por mí, es el amor por mi Hijo que da valor a las obras que hacéis. Y es precisamente en este tiempo, en que la gente ya no sabe lo que es el verdadero amor y no tiene mi llama de amor, que vemos tanto Judas traidor, tantos infieles.

Sí, serán juzgados por la falta de este amor verdadero,...

...Sigue informando a todos mis hijos del milagro de la llama de la vela que no te quemó la mano. Porque este milagro es para estos tiempos, para convertir a los ateos, a los incrédulos, para dar fe a los ignorantes que nada saben y para mantener fieles a mi Corazón las almas débiles y vacilantes, para dar valor a los justos y alegría a los que aman de verdad, a mí.

Estoy unida a ti y vivo en tu corazón como en mi jardín de descanso.

Te bendigo a ti y a todos mis hijos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí”.